

Pkw-Fahrerin (22) aus Dassel begeht Fahrerflucht

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 06. Oktober 2018 um 17:17 Uhr

Sie hat nicht mit den cleveren Zeugen gerechnet

Pkw-Fahrerin (22) aus Dassel begeht Fahrerflucht - und plötzlich steht die Polizei vor der Tür

Samstag 6. Oktober 2018 - **Dassel / Einbeck (wbn). Einen Sachschaden beim ungeschickten Einparken anrichten und dann einfach verschwinden, also kaltschnäuzig eine Unfallflucht begehen – das hat sich diesmal doppelt gerächt.**

Eine 22 Jahre alte Pkw-Fahrerin war von Zeugen beobachtet worden wie sie beim Einparken auf dem Parkplatz eines Verbrauchermarktes in Einbeck einen Unfall verursacht hatte. Als die 22-Jährige dann einfach verschwand ohne sich um die Folgen zu kümmern, informierten die Zeugen den Fahrzeugbesitzer des beschädigten Pkw. Und der wiederum rief die Polizei.

Fortsetzung von Seite 1

Er konnte auch gleich das Kfz-Kennzeichen der Unfallverursacherin durchgeben.

So stand alsbald bei der Unfallflüchtigen in einem Dasseler Ortsteil die Polizei vor der Tür. Die 22-Jährige erwartet nun ein Strafverfahren.

Und für die 1.700 Euro Sachschaden muss sie auch aufkommen.

Nachfolgend der Polizeibericht. „Am Freitagmittag gegen 13.00 h kam es auf dem Parkplatz eines Verbrauchermarktes in Einbeck am Altendorfer Tor zu einem Unfall mit anschließendem Entfernen des Verursachers. Aufmerksame Zeugen hatten den Vorfall jedoch beobachtet und auf den geschädigten Fahrzeughalter gewartet, der dann die Polizei informierte.

Pkw-Fahrerin (22) aus Dassel begeht Fahrerflucht

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 06. Oktober 2018 um 17:17 Uhr

Anhand des abgelesenen Kennzeichens konnte der Verursacher schnell ausfindig gemacht werden. Demnach hatte eine 22-jährige Einwohnerin eines Dasseler Ortsteiles beim Einparken einen bereits abgeparkten Wagen gestriffen, dann jedoch die Parklücke ohne weitere Veranlassung sofort wieder verlassen.

Die Verursacherin räumte den Vorfall ein, zudem wurden an ihrem Wagen noch Lackspuren gesichert. Es entstand Sachschaden von geschätzt 1700,- Euro. Die Verursacherin wird wohl für den Schaden aufkommen müssen, zudem erwartet sie ein Strafverfahren.“